



Ce mercredi, nous poursuivons nos activités de longue durée en montagne par l'ascension du Puigmal.

Cette montagne, située juste en face du lycée, de l'autre côté de la Cerdagne, est le deuxième sommet des Pyrénées-Orientales avec 2910 m, soit tout juste 11 mètres de moins que le Carlit. C'est un changement dans nos habitudes car c'est en haut du Cambre d'Aze que nous allions les années précédentes. Avec le groupe des lutteurs, nous n'avions fait le Puigmal qu'une seule fois, dans les années 1990 et en ski de fond.

Nous partons du dernier parking de la station de ski du Puigmal situé à 2000 m d'altitude pour grimper 900 mètres de dénivelé.

Le cheminement est évident, par une large combe sans végétation au milieu des éboulis, sur un sentier qui grimpe sans repos.

Nous faisons une première étape pour regrouper tous le monde à un col (2780 m), situé entre le Puigmal de Llo et le Puigmal d'Err.

Vingt minutes plus tard, après une traversée par les crêtes, nous atteignons le sommet du Puigmal d'Err qui jongle entre soleil et nuages.

Pour le retour, nous continuons par les crêtes en direction de la station de ski, puis nous plongeons dans le versant nord pour rejoindre le parking et le goûter.

Une belle journée de montagne qui nous a donné l'occasion de réaliser de [belles photos](#) grâce à l'appareil numérique que nous a prêté le Pole Natation.

Si la météo le permet, la semaine prochaine ce sera la course du Carlit, une étape importante de notre préparation.